

Le 12 septembre 2019

Chers parents,

Les vacances sont terminées, l'équipe est heureuse d'accueillir dans notre belle école, 270 enfants pour cette nouvelle année scolaire.

Je tiens à souligner que votre précieuse implication, votre dynamisme et votre énergie sont d'indéniables gages de réussite dans le cheminement scolaire de votre enfant. Notre contexte alternatif ne pourrait se passer de votre participation. Ainsi, afin de poursuivre nos projets dans un contexte de coéducation, nous vous convions à l'assemblée générale qui se tiendra jeudi 19 septembre de 19h à 20h30 dans la grande salle.

Votre présence est primordiale puisque c'est ensemble que nous aurons à échanger nos réflexions pour l'année 2019-2020, à travers une structure de comités.

Il faut noter que certaines classes seront en rencontre jusqu'à 19h avant l'assemblée générale. Plusieurs d'entre vous ont déjà reçu l'invitation par le biais de l'enseignant de votre enfant.

Venez nombreux !

Au plaisir de vous revoir,

La directrice,

Laurence Houllier

